



6 Pièces

200 m²

Réf. ARS-981-VCOT

899 000 €

Cotignac

Maison à vendre (83570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques minutes en voiture du magnifique village de Cotignac, vivant toute l'année, près des vignes et sur un terrain de plus de 5000 m2 bordé d'oliviers, venez découvrir cette belle villa provençale équipée de tout le confort moderne. Au rez-de-jardin, vous arrivez sur une belle entrée, avec rangements et toilettes invités, qui dessert 3 chambres avec vue sur la terrasse et la piscine. La cuisine s'ouvre de manière très conviviale sur le vaste séjour/salle à manger qui donne sur la terrasse principale et la piscine. Il y a aussi une arrière cuisine très pratique qui fait office de ...

Just a few minutes' drive from the beautiful village of Cotignac, which is inhabited all year round, close to the vineyards and on a plot of over 5000 m2 lined with olive trees, lies this beautiful Provençal villa, which is equipped with all modern conveniences. On the garden level, you will find a beautiful entrance hall with storage space and guest toilet, leading to three bedrooms overlooking the terrace and pool. The kitchen opens in a very user-friendly way to the large living/dining room overlooking the main terrace and pool. There is also a very practical back kitchen which serves as a ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

